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铜仁职业技术学院“双高计划”建设

简 报

2022 年第 09 期

双高办 2022 年 6 月 15 日

铜仁职业技术学院
迎接“双高计划”建设中期绩效省级评价

专家组莅临我院开展现场检查、访谈及评价
工作会议

6 月 14 日，贵州省教育厅组织“双高计划”建设中期绩效省

级评价专家组莅临我院开展现场检查、访谈及评价反馈工作会议。

贵州省教育厅正处级调研员胡晓及广州番番禺职业技术学院党委

副书记、校长，中期绩效省级评价专家组组长何友义一行 8 人，

铜仁市委常委、宣传部部长、统战部部长,市委教育工委书记商友

江，市委教育工委副书记、市教育局党组书记、局长冉俊华，学

院领导班子成员、各建设组负责人参加现场检查和反馈会议。学
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院党委副书记、院长项光亚主持了专家反馈会,党委书记张命华代

表学院进行了表态发言。

（与“双高计划”建设中期绩效省级评价专家组合影）

专家组一行先后现场检查了畜牧兽医专业群技术技能平台、

畜牧兽医专业群实训室、国家级评茶技能大师工作室、食用菌生

产研究基地、畜禽健康养殖实训基地、大数据场景展示基地等地，

对我院“双高计划”建设学校层面和畜牧兽医专业群层面等方面

工作情况表示充分肯定。
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（专家组在畜牧兽医专业群技术技能平台进行现场检查）

（专家组在畜牧兽医专业群实训室进行现场检查）
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（专家组在畜牧兽医专业群实训室进行现场检查）

（专家组在智慧教室观看企业教师线上教学）
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（专家组在畜禽健康养殖实训基地进行现场检查）

专家组一行分为 5 个访谈工作组，分别对校领导、分管院领

导、财务负责人、双高办负责人、各建设块体负责人及专业群负

责人、专业群中各专业带头人及专业群各建设块体负责人进行访

谈。

专家组反馈会上，专家组对学院项目完成情况予以了充分肯

定，同时就存在的问题及下一步建设提出了意见和建议。
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（“双高计划”建设中期绩效省级评价专家组反馈会现场）

铜仁市市委常委商友江部长代表铜仁市委、市政府作重要讲

话。指出铜仁职业技术学院“双高计划”建设对铜仁市的重要意

义，并强调中期绩效评价是“双高计划”建设的重要环节，是对

过去三年建设成果的检验，但不是终点，切实把中期绩效评价转

化为“双高计划”建设的实际成效，促进各项工作迈上新台阶。

同时，全力支持铜仁职业技术学院“双高计划”建设后半篇建设

文章，指出铜仁职业技术学院“双高计划”建设是铜仁市教育事

业发展重视度最高、投入量最大的工程，并写进全市“十四五”

发展规划及教育、农业现代化、新型城镇化等子规划，承载着促
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进全市经济社会发展和教育高质量发展的殷切期望，使命重大，

责任重大。

本次“双高计划”建设中期绩效省级专家组及领导莅临我院

现场检查、访谈及评价工作，既是对学院“双高计划”建设三年

建设工作的全面总结，又是为做好下一步工作开阔了思路，指明

了方向，明确了措施。我院将紧盯“双高计划”建设后半篇建设

任务，多方筹集建设资金，在基础设施建设、高水平标志性成果、

高质量标准输出和国际化办学等方面再发力，高标准、高要求完

成“双高计划”建设任务，力争整校进入“双高计划”，为职业

教育高质量发展做出更大的“铜职贡献”。


